



## Carta Mensual

**Hermosillo, Son., febrero de 2023**

«Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbré a todos los de casa. Alumbre así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en el cielo.» (Mt 5, 13-16).

### Joven Coordinadora Nacional

Presente,

Queridos amigos en Cristo, MFCistas de corazón. Deseo que este mes esté lleno de bendiciones y de muchos frutos. Es un verdadero placer poder saludarlos por este medio, deseando de todo corazón que el Espíritu Santo irradie en sus corazones.

Qué dicha la nuestra, la de ser considerados por el Maestro sal de la tierra y luz del mundo. Cuánta responsabilidad deposita en nuestra vida, porque Jesús no dice “tienen que ser”, sino “son”. Y lo somos porque hemos entrado a formar parte de su *reino* y, desde ese momento, nuestra vida se ha de asociar con Él. Sus valores han de ser los nuestros.

Jesús usa tres símbolos para definir nuestra identidad de seguidores suyos.

1. Somos sal: ésta aparece como un elemento humilde en la condimentación de los alimentos. Se funde en ellos dándoles sabor. Ser auténticamente cristiano conlleva en sí un efecto real en nuestra vida de cada día, vivir desde la fe, la esperanza, el amor; conlleva ser consciente de que la fe que nos ha sido dada, la recibimos para expandirla. Para dar un tono nuevo a nuestra vida. Y esto, no desde el ruido o desde actitudes llamativas. Ser sal es dejar que la acción del *espíritu* por medio de nuestra acción, discreta, humilde, pero real, se expanda e impregne nuestra labor.
2. Somos luz: gracias a la luz podemos distinguir la realidad que nos rodea. Nos facilita desenvolvernó en ella con facilidad. Ser luz para otros es dejar que los valores de Jesús se manifiesten en nuestra vida y orienten nuestro camino.
3. Una ciudad sobre un monte: otro símbolo fácil de entender. La ciudad sobre el monte está a la vista de todos. No cabe el ocultamiento. Es una referencia a la verdad y sinceridad que ha de presidir nuestra vida. Ser conscientes de que en todo momento estamos siendo observados. Nuestra vida no puede ocultarse bajo la mentira o la doble cara.

¿Somos realmente conscientes de que nuestra condición de cristianos es como la sal, la luz, la ciudad sobre un monte? Si no nos lo creemos, no podremos vivirlo.

Seguramente para algunos de ustedes es la primera carta mensual que reciben, para otros es la segunda. No olviden transmitir el mensaje.

¡¡¡Bienvenidos nuevamente a este hermoso apostolado!!! Un servicio lleno de retos, nervios, risas, obstáculos etc. Nunca olviden que Dios es sabio y perfecto y los escogió a ustedes para dirigir una diócesis. Jesús jamás les pondrá una cruz que no puedan cargar. Ustedes pueden con esto y más.



## Carta Mensual

Una recomendación para comenzar es empaparnos del Ser y Hacer del ECDJ, para conocer nuestras funciones.

Febrero, mes del **amor y la amistad**, sin duda alguna, la Eucaristía es la mayor muestra de amor que puede existir. Es una muestra de Amor infinito, Dios que se entrega por amor al hombre. Así mismo, es fuente de gracias infinitas para los que participan en ella. ¿Qué mayor muestra de amor les puedes regalar a tus amigos, que una misa celebrada por ellos?

San Valentín es patrono de los enamorados legítimos, defiende y bendice el amor tal como Dios lo creo y no ciertas cosas que se llaman igual pero que han inventado los hombres, y que nada tienen que ver con el verdadero amor. Hay que rescatar la palabra y la realidad. Este amor y amistad auténticos todavía florecen en nuestra época. Si el corazón está sano sus frutos serán buenos.

El día 6 de febrero tendremos una reunión a las 8pm hora centro por vía zoom. El mismo día, antecito de la hora les mandaré el link para que entren a la reunión. No es necesario que entren el matrimonio área VI, ya que ellos tendrán su reunión con Víctor y Celia Área VI Nacional.

¿Alguno de ustedes no está en el grupo de whats?

A continuación les daré mis datos personales para que con confianza me hablen por dudas o lo que se les ofrezca.

Celular: 6621716455

Facebook: Claudia Cebreros

Instagram: claudiacebrerosc

Para mi es un honor poder servirles. Quedo a la orden.

¿Ya se inscribieron al Encuentro Nacional?

No se pierdan la gran oportunidad de poder vivir un gran encuentro y experiencia, una oportunidad para convivir con TODO el MFC México.

**Lugar:** Salón de eventos EXPOFORUM .

**Domicilio:** Blvd. Vildósola 251 Col. Emiliano Zapata, 83280 Hermosillo, Sonora.

**Fecha:** 28, 29 y 30 de abril de 2023.

**Cuota de recuperación:** \$1,000.00 (mil pesos) por persona.

**Hospedajes en casa:** las primeras 800 personas que se inscriban.

**Inscripción:** <https://eliassolis.wixsite.com/xxiii-encuentro-naci>

**¡ÁNIMO, CON CRISTO SÍ SE PUEDE!**

**Claudia Vanessa Cebreros Campoy**  
Joven Coordinadora Nacional